

Balance Anual de Cuencas Hidrográficas 2017

Categoría: Recursos Hidráulicos

Publicado: Jueves, 08 Marzo 2018 13:28

Escrito por Alberto E. Hernández Muñoz

Visto: 13141

Entre los temas a tratar se expusieron los acuerdos emanados del balance anterior y su cumplimiento, además se hizo énfasis en el uso del agua y su ahorro además de la actual sequía por la que está atravesando la provincia y el estado de los embalses que va en descenso. Se habló el estado que presentan las cuencas de interés provincia y con mayor énfasis la cuenca de interés nacional que es el Cuyaguaje, abordando temas sobre el vertimiento de los desechos, el estado de la reforestación y el uso de la misma para beneficiar la agricultura y la ganadería. Se expuso el estado de cumplimiento de los subgrupos de trabajo que se evaluaron en el año 2017 entre los que se encontraron la inversiones llevadas a cabo para mantener y mejorar el estado de las cuencas, la planificación y el comportamiento del uso del agua, el incremento de la superficie boscosa, el mejoramiento y conservación de los suelos, la lucha contra los incendios forestales y la vigilancia cooperada de los recursos naturales, la reducción de la carga contaminante en la cuenta de interés nacional, el índice de calidad del agua superficial y otros aspectos de interés entre los organismos que participaron.